

14^e édition du « Tour en Perche Émeraude »

Pour sa 14^e édition, la Communauté de communes ayant changé de nom, le « Tour de l'Huisne Sarthoise » a été rebaptisé « Tour en Perche Émeraude ».

Organisée par le VSF Cyclisme avec le soutien de la Communauté de communes du Perche Émeraude, l'épreuve sportive conserve les points forts qui font son succès.

Une centaine de cyclistes du plus haut niveau amateur est attendue le samedi 21 juin 2025 pour participer à cette course inscrite au calendrier régional des Pays de la Loire. L'épreuve étant qualificative pour les Championnats de France, le public assistera à de belles performances.

L'épreuve

Les athlètes des catégories Open et Access s'élanceront sur un circuit de 112 km (70 km en ligne, dont le départ fictif, et 45 km en circuit) qui passera par 13 communes.

Le départ sera donné à 13 h 50 de Saint-Martin-des-Monts pour une arrivée estimée à 16 h 48 dans la même commune. Entre temps, les cyclistes auront franchi trois points chauds et quatre étapes « meilleur grimpeur » en traversant Boëssé-le-Sec, Saint-Hilaire-le-Lierru, Tuffé-Val-de-la-Chéronne, La Chapelle Saint-Rémy, Prévelles, Saint-Denis-des-Coudrais, La Bosse, Saint-Aubin-des-Coudrais, Dehault, La Chapelle-du-Bois, Préval, et La Ferté-Bernard. La course se terminera avec un circuit de 7 tours autour de Saint-Martin-des-Monts.

Les objectifs

La Communauté de communes soutient cette manifestation afin de créer du lien entre les communes et les habitants du Perche Émeraude mais aussi pour inviter les spectateurs à découvrir le territoire communautaire grâce à un rendez-vous sportif d'envergure.